

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!



Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Parteiwahlen im Zeichen des X. Parteitages der SED

von Horst Dohlus,
Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED

Mit den am 1. Oktober beginnenden Parteiwahlen, die ganz im Zeichen der Vorbereitung des X. Parteitages der SED stehen, liegen vor allen Kommunisten, Grundorganisationen und leitenden Parteiorganen arbeitsreiche Wochen und Monate, die von hoher politischer Aktivität der über zwei Millionen Mitglieder und Kandidaten der SED geprägt sein werden.

Worauf es dabei in erster Linie ankommt, nannte der Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, Genosse Erich Honecker, auf der 12. Tagung des Zentralkomitees: die Parteiorganisationen und alle Genossen politisch-ideologisch auf die Anforderungen der achtziger Jahre einzustellen und die besten Bedingungen zu schaffen, um unsere Wirtschafts- und Sozialpolitik kontinuierlich fortzuführen. Daraus ergibt sich, in allen gesellschaftlichen Bereichen die Parteiorganisationen zu stärken, einheitlich zu handeln, die Massenverbundenheit der Kommunisten ständig zu vertiefen und so die führende Rolle unserer Partei weiter zu erhöhen.

